

gegeben. Während im I. Quartal 1958 70 Prozent aller Produktionsarbeiter der sozialistischen Industrie am innerbetrieblichen Wettbewerb teilnahmen, erhöhte sich diese Zahl bis zum V. Parteitag auf 75 Prozent.

Dreiviertel aller Produktionsarbeiter bringen damit offen ihre ehrliche Unterstützung für die Stärkung und Festigung unserer Republik zum Ausdruck.

Allein in dem Industriezweig Chemie gab es 35 000 Einzel- und 119 000 Kollektivverpflichtungen, deren ökonomischer Nutzen sich in der Staatsplanerhöhung um 65 Millionen DM ausdrückt.

Der Schwermaschinenbau hat dank den hervorragenden Leistungen der Metallarbeiter gegenüber einer beachtlichen Erhöhung der Produktion die Arbeitsproduktivität noch schneller auf 112,3 Prozent gesteigert.

In anderen Industriezweigen, wie im Kalibergbau, in der Textilindustrie und im Maschinenbau sowie im Bauwesen, wurde von den Werktätigen vorgeschlagen, den Staatsplan in ihren Bereichen zu erhöhen. Die Werktätigen in der Metallurgie konnten ihre für das II. Quartal übernommene Verpflichtung, 30 000 Tonnen Blockstahl über den Plan zu produzieren, zum 30. Juni voll realisieren. Wir werden künftig den Wettbewerb noch exakter in Qualität und Sortiment sowie durch die neue Technik in allen Industriezweigen mit in den Mittelpunkt stellen. Die Bauschaffenden stellten durch ihre Wettbewerbs- und Verpflichtungsbewegung im ersten Halbjahr 1958 der Bevölkerung 4300 Wohnungen mehr zur Verfügung als im gleichen Zeitraum des Vorjahres. Eine große Bewegung entwickelte sich unter den Lokführern und Lokheizern, bis zum V. Parteitag 40 000 Tonnen Braunkohlenbriketts einzusparen und der Wirtschaft zur Verfügung zu stellen. Dieses Ziel wurde mit 45 000 Tonnen übererfüllt. (Beifall.)

In den Verkaufsstellen der HO und der Konsumgenossenschaften, in unseren Großhandelsorganen beteiligten sich 275 000 Mitarbeiter, das sind 85 Prozent, am sozialistischen Wettbewerb zur ständigen Verbesserung der Versorgung unserer Werktätigen. Das alles sind Taten zur Stärkung unserer Arbeiter-und-Bauern-Macht und zum Vorteil der Werktätigen unserer Republik.

Dieser Kampf um die Erfüllung der Verpflichtungen schmiedete die Partei mit der Arbeiterklasse und der Intelligenz zu einer wahren